

„Flamme des Friedens“

O  F F E R L

– eine Initiative der Tischlerei Öfferl

Gefertigt aus Nussholz, befestigt auf Stein, soll das kleine Kunstwerk die Botschafter der EU und andere weltliche und geistliche Würdenträger daran erinnern, stets im Sinne des Friedens und der Freundschaft zu entscheiden und eine partnerschaftliche Zusammenarbeit zu pflegen.



Eine „Flamme des Friedens“ schuf die Wiener Designerin Herta Öfferl, gefertigt aus Nussholz, befestigt auf Stein. Das kleine Kunstwerk soll allen Botschaftern der EU überreicht werden und sie daran erinnern, im Sinne des Friedens und der Freundschaft zu entscheiden. Als Erster bekam der britische Botschafter John MacGregor die „Flamme“.

Die „Flamme des Friedens“ wurde von Frau Herta Öfferl entworfen und wird in der eigenen Tischlerei gefertigt. Die Kosten für die Fertigung, sowie allfällige Kosten für die Überreichung, werden von der Tischlerei Öfferl selbst getragen.

Neben dieser Initiative zeichnet sich die Tischlerei Öfferl durch eine Reihe anderer Aktivitäten mit sozialem Engagement aus. Dafür wurde die Tischlerei Öfferl 2005 mit dem Trigos 2005 – Kategorie Gesellschaft als verantwortungsvollstes Unternehmen ausgezeichnet.

Wünschen Sie nähere Informationen zu dieser Initiative, so senden Sie bitte ein e-mail an info@human.or.at.